



Experimente  
el Poder del  
Pensamiento  
Colaborativo

Universal indexado fijo  
**SEGURO DE VIDA**

# F&G Pathsetter<sup>®</sup> & USTED

Ayudándole a usted y a sus seres queridos a alcanzar  
la seguridad financiera, ahora y en el futuro

# F&G Pathsetter le ayuda:

- Proteger a las personas que dependen de usted financieramente proporcionándoles un beneficio de muerte
- Adaptar las primas y el beneficio de muerte a los cambios en sus circunstancias personales
- Cumplir con oportunidades y gastos inesperados haciendo retiros y tomando préstamos

*F&G Pathsetter, seguro de vida universal indexado fijo.*



# ¿Quién es F&G?

Desde 1959, F&G ha sido el facilitador silencioso e invisible de las esperanzas y sueños de millones de estadounidenses.

En la actualidad, ofrecemos anualidades y seguros de vida a casi 900,000 personas de todo Estados Unidos.

Las personas que tienen nuestras pólizas nos fueron presentadas por alguien que los conocen a usted; su profesional de finanzas o de seguros. Colaboramos con ellos para ser su socios en la prosperidad junto a usted y a las personas que más le importan.

**Trabajando juntos, nos convertimos en algo más grande: nos transformamos en agentes de posibilidades, agentes de empoderamiento, agentes de estabilidad y seguridad en un mundo volátil.**

Trabajamos juntos, pensamos juntos, triunfamos juntos.  
Colaboramos para ayudarle a prosperar.

# ¿Cómo encaja **F&G Pathsetter** en su jubilación y planificación patrimonial?

**F&G Pathsetter es un seguro de vida universal indexado a un índice fijo que ofrece protección flexible, con una fuerte acumulación potencial y retiros de dinero.**



Como parte clave de su planificación de jubilación, F&G Pathsetter proporciona un potencial de crecimiento con impuestos diferidos del valor de la cuenta y le permite retirar o pedir dinero prestado del valor de rendición de su póliza para gastos inesperados o planificados.

Como parte clave de su planificación patrimonial, el beneficio de muerte ayuda a proteger a las personas que dependen financieramente de usted.

Esta guía de referencia rápida tiene como objetivo proporcionar una visión general útil de F&G Pathsetter. Su profesional de finanzas o de seguros puede explicarle los términos de la póliza en detalle, ayudarlo a decidir cuánto seguro necesita y qué primas puede pagar, y proporcionarle una ilustración que muestre las opciones de beneficios de muerte y otra información específica para usted. Esta ilustración forma parte integrante de esta guía de referencia. Deberá acusar recibo y confirmar que entiende el contenido de la ilustración.

Cuando reciba la póliza, léala cuidadosamente. Pregúntele a su profesional de finanzas o de seguros sobre cualquier cosa que no esté clara para usted y los beneficios y restricciones que se aplican en su estado.

Siga leyendo y descubra cómo F&G Pathsetter puede desempeñar un papel importante en su plan financiero.

# ¿Es F&G Pathsetter una buena opción para usted?

**F&G Pathsetter es una póliza de seguro de vida que puede proporcionar protección flexible vitalicia, con un fuerte potencial de acumulación. Tiene estas características importantes:**

- Puede elegir entre varias opciones para ganar intereses sobre el valor de la cuenta: una opción de interés fijo y opciones adicionales vinculadas a índices del mercado. Todas las opciones tienen una tasa mínima garantizada.
- Disfrutará de ventajas fiscales, como el potencial de crecimiento con impuestos diferidos en su cuenta; beneficios de seguro que, en términos generales, no están sujetos a impuestos sobre la renta, y acceso con ventajas fiscales a su valor de rendición.
- Puede retirar dinero en cualquier momento después del primer año. Estos retiros pueden estar sujetos a cargos de retiro.
- Puede pedir dinero prestado: se puede tomar cualquier número de préstamos sobre un valor de rendición positivo.
- Puede personalizar su póliza de seguro de vida con una amplia gama de beneficios opcionales para responder a sus necesidades únicas.
- Tiene la opción de elegir entre opciones de beneficio de muerte: el valor nominal de su póliza o el valor nominal más el valor de la cuenta. El beneficio de muerte se puede tomar como una suma global o pagos periódicos. Puede ajustar el beneficio de muerte.
- Tiene la oportunidad de ganar una bonificación del valor de la cuenta que puede mejorar el potencial de crecimiento del valor en efectivo de su póliza.

# POTENCIAL DE CRECIMIENTO

## Su elección para el crecimiento con impuestos diferidos

Usted elige cualquier combinación de estas posibles opciones de ganancia de intereses:

- Una opción de interés fijo (establecemos la tasa anualmente)
- Varias opciones vinculadas a **índices de mercado**:
  - Barclays Trailblazer Sectors 5
  - S&P 500®
  - BlackRock Market Advantage Index
  - Morgan Stanley US Equity Allocator Index

Se garantiza que la tasa de interés fijo y las opciones de acreditación de índices no sean inferiores al 0,25%.

Cada opción de índice está limitada por límites, tasas de participación y/o diferenciales.

Las opciones de índice están vinculadas a un índice de mercado, pero usted no está invirtiendo directamente en el mercado de valores ni en ningún índice. Lo protegemos del riesgo a la baja y le garantizamos que no perderá dinero debido a las caídas del mercado.

Al final de cada período de acreditación, las ganancias se aseguran.

## Puede ganar una bonificación del valor de la cuenta

En los años de póliza 11+, F&G agregará una Bonificación por persistencia del 0,25% al valor de la cuenta fija indexada, si la tasa acreditada en la opción de interés fijo en ese momento supera la tasa mínima garantizada. Como alternativa, a partir del año 2, algunas opciones de acreditación de índices ofrecen una bonificación del valor de la cuenta del 1,00%.



# PRINCIPALES BENEFICIOS

## Beneficios flexibles de sobreviviente (muerte)

Puede elegir entre dos opciones de beneficios de muerte y cambiar su opción en el aniversario de la póliza.

Puede ajustar del beneficio de muerte al alza después del primer año, si reúne los requisitos, y a la baja después del tercer año de la póliza.

## Posibilidad de retirar

Después del primer año de la póliza, puede realizar retiros sobre el valor de rendición de la póliza. Tenga en cuenta que el monto de su retiro puede ser limitado para mantener la póliza vigente. Hasta el 20% del valor de rendición de la póliza puede retirarse cada año sin incurrir en cargos por retiro.

Es posible que se apliquen cargos a un retiro por rendición.

### CARGOS POR RETIRO

Los cargos por retiro comienzan cuando se emite el contrato y se reducen a lo largo de 15 años hasta cero. Si aumenta su cobertura, se aplica un nuevo período de cargos por retiro de 15 años en función del monto del aumento de la cobertura.

# OPCIONES DE PRÉSTAMO

## Posibilidad de préstamo

Puede pedir prestado tanto o tantas veces como desee, siempre que haya suficiente valor de rendición en la póliza para cubrir el préstamo.

### PRÉSTAMOS FIJOS

Durante los primeros 10 años de la póliza, a todos los préstamos se les cobra la tasa de interés anual declarada más el 2%.

A partir de los años de la póliza 11+, los intereses cobrados por los préstamos preferentes y los intereses pagados por el valor de la cuenta garantizada por el préstamo son los mismos: la tasa de interés anual declarada. El valor de la cuenta que exceda las primas pagadas estará disponible para un préstamo preferencial.

El valor de la cuenta utilizada como garantía se traslada a una cuenta de interés fijo donde se gana la tasa de interés anual declarado. En otras palabras, la tasa de interés neto del préstamo preferente es cero a partir de 11 años de póliza.

### PRÉSTAMOS VARIABLES

El interés que paga por un préstamo variable es establecido por F&G, hasta un tope. Dependiendo del tipo, el interés del préstamo podría ser más alto o más bajo que la tasa de interés de un préstamo fijo.

El valor de la cuenta utilizado como garantía continúa generando intereses y/o créditos de índice a la misma tasa que el valor de la cuenta restante. Esto le da la capacidad de utilizar los valores de la póliza mediante préstamos. Por ejemplo, puede pedir prestado a una tasa de interés del 5% (la tasa de préstamo variable máxima), pero el valor de la cuenta utilizado como garantía puede ganar un 8%, lo que le da una ganancia neta del 3%. Esta es una opción de mayor riesgo. En este ejemplo, si la opción de acreditación del índice solo acredita el 1%, habrá pedido prestado a un costo neto del 4%.

# BENEFICIOS OPCIONALES Y CLÁUSULAS

Cuando compre su póliza, puede adaptarla a las necesidades y preocupaciones únicas de su familia seleccionando entre una amplia gama de opciones. Los beneficios de la cláusula tienen limitaciones, restricciones y, en algunos casos, cargos adicionales. Pueden variar de un estado a otro.

## Beneficio acelerado por enfermedad terminal

Si se le diagnostica una enfermedad terminal y no se espera que viva más de 24 meses, esta cláusula puede acelerarse hasta el 100% del beneficio de muerte de la póliza, sin exceder \$1,000,000. El monto pagado será menor que el monto acelerado, y su beneficio de muerte se reducirá por el monto acelerado.

## Beneficio acelerado para enfermedad crítica

Edad máxima de contratación de 64 años en CA

Puede acelerar hasta el 100% del beneficio de muerte de la póliza si padece una enfermedad crítica según se define en la cláusula. La enfermedad debe presentarse posteriormente a la fecha de inicio de la cláusula. La cantidad pagada se basará en su edad y la gravedad de la enfermedad, y será menor que la cantidad acelerada. Su beneficio del muerte se reducirá por el monto acelerado.

## Beneficio acelerado para enfermedad crónica<sup>2</sup>

Puede acelerar hasta el 25% del beneficio de muerte de la póliza<sup>1</sup> si un profesional de atención médica con licencia certifica en los 12 meses anteriores una enfermedad crónica que califica. La enfermedad crónica se define como el deterioro en la realización de dos de las seis actividades de la vida diaria debido a la pérdida de la capacidad funcional para realizar la actividad o al deterioro de la capacidad cognitiva. Las actividades de la vida diaria incluyen bañarse, comer, vestirse, ir al baño, trasladarse o la continencia. Esta cláusula terminará cuando la cantidad acelerada sea el 100% del beneficio de muerte o el máximo vitalicio de \$1,000,000. Las aceleraciones anuales subsiguientes estarán disponibles, tras la calificación continua, hasta que haya acelerado el 100% del beneficio de muerte o el máximo vitalicio de \$1,000,000. Su beneficio del muerte se reducirá por el monto acelerado. Es posible que no esté disponible en todos los estados. El uso del beneficio por parte del titular de la póliza no está restringido cuando el asegurado ha contraído una enfermedad crónica o es elegible para los beneficios de un evento calificado.

<sup>1</sup> El límite anual del 25% no se aplica en California.

<sup>2</sup> Se trata de una póliza de seguro de vida que le da la opción de acelerar algunos o todos los beneficios de muerte en caso de que cumpla con los criterios para un evento calificado descrito en la cláusula. Los beneficios acelerados dependen de los valores de la póliza en el momento de la aceleración. Los beneficios acelerados pagados reducirán la indemnización por fallecimiento y el uso de procedimientos no está restringido. En comparación, los beneficios de atención a largo plazo son reembolsos de gastos basados en los niveles de beneficios y un grupo de dinero seleccionado en el momento de la compra. El beneficio de cuidado a largo plazo no reducirá la indemnización por fallecimiento y las ganancias deben usarse para servicios de cuidado a largo plazo. Esta póliza y las cláusulas no proporcionan seguro de atención a largo plazo sujeto a la ley de seguro de atención a largo plazo de California. Esta póliza y las cláusulas no son una póliza del programa California Partnership for Long-Term Care.

## **Renuncia a las deducciones mensuales**

Si queda totalmente incapacitado por un período continuo de seis meses o más, F&G renunciará a todos los cargos mensuales. Esto evita la cancelación de la cobertura e impide que el valor de rendición de su póliza se agote debido a los cargos mensuales. Esta cláusula se aplica a las discapacidades que comiencen antes del aniversario de la póliza una vez que haya cumplido 65 años.

## **Renuncia a la prima especificada**

Si tiene una discapacidad, tal como se define en la cláusula, durante más de 6 meses, F&G depositará la cantidad especificada en la cláusula a la póliza cada mes mientras dure su discapacidad. Esto puede ayudar a prevenir la cancelación de la cobertura al continuar con el financiamiento planificado.

## **Cláusula de indemnización por fallecimiento accidental**

Esta cláusula aumenta el beneficio de muerte en caso de ciertos fallecimientos relacionados con accidentes que ocurran antes del aniversario de la póliza posterior a la fecha en la que cumpla 70 años.

## **Cláusula de protección contra préstamos excesivos**

Esta cláusula puede evitar que su póliza de seguro de vida entre en un estado de caducidad como resultado de préstamos pendientes que excedan su valor de rendición. Este beneficio se aplica si la póliza ha estado vigente durante 15 años o más y usted ha cumplido 75 años. Esta cláusula puede ejercerse una vez durante la vigencia de su póliza.

## **Cláusula de seguro de vida a plazo para el asegurado principal<sup>1</sup>**

La cláusula puede proporcionar cobertura adicional por un período de tiempo más corto y ser una forma efectiva de protegerse durante el momento de su vida en el que se enfrenta a las mayores responsabilidades financieras. Esta cláusula está sujeta a requisitos de suscripción específicos.

## **Cláusula de seguro de vida a plazo para el cónyuge<sup>1</sup>**

Esta cláusula proporciona un seguro de vida a término renovable anualmente para el cónyuge legal del asegurado principal con un beneficio de muerte hasta el monto de la póliza base del asegurado principal. El cónyuge puede elegir a su propio beneficiario, y la póliza puede convertirse en un seguro de vida permanente.

## **Cláusula de seguro a plazo nivelado para descendientes**

Esta cláusula proporciona un seguro de vida a término para los hijos del asegurado principal hasta que cumplan 25 años, y puede convertirse en un seguro de vida permanente.

<sup>1</sup> Excepto en las pólizas de la Guardia Nacional (NG) y de los Empleados del Gobierno Federal Estadounidense (AFGE).

# TEN EN CUENTA...

## Cargos y costos

En los primeros 10 años de la póliza, F&G deducirá anualmente un cargo por gastos del 9% de las primas pagadas. A partir del año 11+, F&G deducirá anualmente un cargo por gastos del 5% de todas las primas.

Cada mes, F&G también deducirá un costo del seguro, un cargo por gastos unitarios, los cargos por las cláusulas que haya elegido y un cargo por gastos de \$9. Los cargos por rendición aplicables se deducirán si se realizan retiros. Es posible que se apliquen cargos administrativos.

## Garantía de no caducidad<sup>1</sup>

Si paga regularmente los montos mínimos de las primas sin vencimiento (aumentados por saldos de préstamos pendientes o retiros parciales), tiene la garantía de que esta póliza permanecerá vigente durante 15 años. No caducará incluso si el valor de rendición no es suficiente para cubrir los cargos y costos continuos de la póliza.

Pagar solo el monto de la prima sin caducidad puede no ser suficiente para mantener su póliza en vigor después del período sin caducidad de 15 años.

## Reinstauración

F&G puede restablecer una póliza vencida dentro de tres años, si usted proporciona evidencia de asegurabilidad.

## Estados anuales

Cada año, recibirá un informe que resume su actividad de F&G Pathsetter. El informe mostrará el valor de la cuenta, el monto de las primas pagadas, las deducciones mensuales, los intereses acreditados, las rendiciones parciales y los cargos por rendición, los préstamos no pagados y los intereses de los préstamos, los préstamos pagados, el valor de rendición, la opción del beneficio de muerte, el valor nominal y el beneficio de muerte actual.

<sup>1</sup> Puede aumentar la probabilidad de que su valor de rendición sea insuficiente para cubrir los costos mensuales de mortalidad y los cargos por gastos, a menos que se pague una prima adicional. Si no se paga la prima adicional, su póliza puede terminar. Consulte a su profesional de finanzas para obtener más detalles.



# INFORMACIÓN TRIBUTARIA

## El valor de la cuenta de su póliza crece gracias a los impuestos diferidos

Usted paga el impuesto ordinario sobre la renta por los intereses que ha percibido únicamente cuando se pagan retiros. Los intereses se pueden usar para pagar los cargos mensuales de la póliza sin estar sujetos a impuestos. En muchas situaciones, los montos prestados de una póliza de seguro de vida no se tratan como pagados desde la póliza y, por lo tanto, no se incluyen en la renta imponible, siempre y cuando la póliza permanezca vigente.

El beneficio de muerte pagado como una suma global generalmente no está sujeta al impuesto federal sobre la renta. Si el beneficio de muerte se paga como una anualidad, la porción de intereses está sujeta a impuestos como impuesto ordinario sobre la renta. Si el beneficio de muerte se paga a un patrimonio, puede ser gravado como parte del patrimonio.

Debe buscar asesoramiento fiscal antes de ejercer las cláusulas de indemnizaciones aceleradas por enfermedad terminal o enfermedad crítica.

F&G no ofrece asesoramiento fiscal o legal. Consulte a un profesional de impuestos con respecto a su situación específica.



## Este documento no es un contrato legal. Para conocer los términos y condiciones exactos, consulte la póliza de seguro de vida, emitida por Fidelity & Guaranty Life Insurance Company, Des Moines, IA.

Fidelity & Guaranty Life Insurance Company ofrece una cartera variada de pólizas de seguro de vida. Su profesional de finanzas de Fidelity & Guaranty Life Insurance Company puede ayudarle a determinar las alternativas adecuadas para sus objetivos y necesidades, o visítenos en [fglife.com](http://fglife.com) para obtener más información.

Números de formulario: ICC19-2003 (1-19), LPI-2003 (1-19), ICC19-2003 (1-19) P, LPI-2003 (1-19) P, ICC18-LPI1061 (06-18), ICC12-LPI1060 (07-12) ADB, LRI-3016 (05-12), ICC17 LRI-1116, 16-LRI-1114, 17-LRI-1115, ICC16-LRI-1114, ICC17 LRI-1115, ICC19-LRI-2010 (01-19), LRI-2010 (01-19), ICC19-LRI-2015 (1-19), LRI-2015 (1-19), ICC19-LRI-2016 (1-19), LRI-2016 (1-19), ICC11-LRI1005 (10-11), LRI-1026 (10-11), ICC19 LRI2011 (4-19), LRI2011 (4-19), ICC19-LRI2012 (3-19), LRI2012 (3-19), ICC19-LRI2013 (2-19), LRI2013 (2-19), ICC11-LRI1002 (10-11), LRI-1023 (10-11), ICC11-LRI1014 (10-11), LRI-1035 (8-19), ICC18-LRI1066 (06-18), LRI-1066 (06-18), ICC20-LRI-2028 (1-20), LRI-2028 (1-20), ICC20-LRI-2026 (01-20), LRI-2026 (1-20), ICC20-LRI-2027(01-20), LRI-2027(01-20).

F&G Pathsetter está sujeto a disponibilidad estatal. Es posible que se apliquen ciertas restricciones. Las disposiciones opcionales y las cláusulas tienen limitaciones, restricciones y cargos adicionales. Las cláusulas pueden estar sujetas a requisitos de suscripción.

Las tasas de interés están sujetas a cambios y a discreción del asegurador y son tasas anuales efectivas.

Las garantías se basan en la capacidad de pago de reclamaciones de la aseguradora emisora, Fidelity & Guaranty Life Insurance Company, Des Moines, IA.

Las rendiciones, retiros y préstamos reducirán el beneficio de muerte disponible y pueden estar sujetos a cargos por retiro. Las rendiciones y retiros más allá de la inversión inicial pueden ser ingresos imponibles y estar sujetos a penalidades si se utilizan antes de los 59 años y medio. Los préstamos excesivos y sin pagar reducirán el valor de la póliza y pueden hacer que la póliza caduque. Con el fin de recibir tratamientos fiscales favorables respecto a las distribuciones realizadas durante la vida del asegurado (incluidos los préstamos), una póliza de seguro de vida debe cumplir con una limitación de prima de 7 pagos durante los primeros siete años de la póliza. Se impondrá una nueva limitación de 7 años después de ciertos cambios en la póliza. El incumplimiento de esta limitación haría que su póliza se considere un Contrato de Dotación Modificado (MEC).

La emisión de la póliza de seguro de vida depende en parte de las respuestas al cuestionario de salud de la solicitud.

A pesar de que los valores de los contratos pueden verse afectados por índices externos, el contrato de seguro de vida no es una inversión en el mercado de valores y no participa en ninguna inversión en acciones, bonos o inversiones de capital. Las tasas de crecimiento indexadas están sujetas a límites, diferenciales y tasas de participación que pueden variar a discreción de Fidelity & Guaranty Life Insurance Company.

Revise la póliza para conocer los detalles de la prima. Si las primas no se pagan, según lo programado, su póliza puede terminar o puede aumentar la probabilidad de que el valor de rendición sea insuficiente para cubrir los costos mensuales de mortalidad y los cargos por gastos, a menos que se pague una prima adicional.

Es importante tener en cuenta que cuando la tasa de participación declarada es superior al 100% y el porcentaje de cambio del índice al final del plazo del índice es 0 o negativo, no se aplicarán créditos de interés del índice al valor de la cuenta. Consulte la Declaración de Comprensión (SOU) para obtener una explicación detallada.

El "índice S&P 500" es un producto de S&P Dow Jones Indices LLC, una división de S&P Global, o sus filiales ("SPDJ") y ha sido autorizado para su uso por Fidelity & Guaranty Life Insurance Company. Standard & Poor's® y S&P® son marcas registradas de Standard & Poor's Financial Services LLC, una división de S&P Global ("S&P"); Dow Jones® es una marca registrada de Dow Jones Trademark Holdings LLC ("Dow Jones"). Estas marcas comerciales han sido licenciadas para su uso por SPDJI y sublicenciadas para ciertos fines por Fidelity & Guaranty Life Insurance Company. Este producto de seguro de vida no está patrocinado, respaldado, vendido o promovido por SPDJI, Dow Jones, S&P y sus respectivas filiales, y ninguna de dichas partes hace ninguna declaración con respecto a la conveniencia de invertir en dichos productos ni tienen ninguna responsabilidad por errores, omisiones o interrupciones del índice S&P 500.

El índice Morgan Stanley US Equity Allocator (el "Índice" o el "Índice MSUA") es propiedad de Morgan Stanley & Co. LLC.

Cualquier producto que esté vinculado al rendimiento del índice no está patrocinado, respaldado, vendido o promovido por Morgan Stanley & Co. LLC, ni por ninguna de sus filiales (colectivamente, "Morgan Stanley"). Ni Morgan Stanley ni ninguna otra parte (incluidos, entre otros, los agentes de cálculo o los proveedores de datos) hacen ninguna declaración o garantía, expresa o implícita, con respecto a la conveniencia de comprar cualquier producto vinculado a este índice. En ningún caso Morgan Stanley tendrá responsabilidad alguna por daños especiales, punitivos, indirectos o consecuentes, incluido el lucro cesante, incluso si se le notifica la posibilidad de dichos daños. El índice es propiedad exclusiva de Morgan Stanley.

Morgan Stanley y el Índice son marcas de servicio de Morgan Stanley y han sido autorizadas para su uso para ciertos fines por Fidelity & Guaranty Life Insurance ("licenciario"). Ni Morgan Stanley ni ninguna otra parte tiene ni tendrá ninguna obligación o responsabilidad hacia los propietarios de este producto en relación con la administración o comercialización de este producto, y ni Morgan Stanley ni ninguna otra parte garantiza la exactitud y/o la integridad del índice o de los datos incluidos en el mismo.

Ningún comprador, vendedor o titular de este producto, ni ninguna otra persona o entidad, debe usar o hacer referencia a ningún nombre comercial, marca comercial o marca de servicio de Morgan Stanley para patrocinar, respaldar, comercializar o promocionar este producto, sin antes ponerse en contacto con Morgan Stanley para determinar si se requiere el permiso de Morgan Stanley. Bajo ninguna circunstancia ninguna persona o entidad puede reclamar ninguna afiliación con Morgan Stanley sin el permiso previo por escrito de Morgan Stanley.

Al calcular el rendimiento del índice, Morgan Stanley deduce, diariamente, un costo de servicio del 0,85% anual. Esto reduce el cambio positivo o aumenta el cambio negativo en el nivel del índice y, por lo tanto, disminuye el rendimiento de cualquier producto vinculado al índice. El índice aplica un mecanismo de control de volatilidad a medida para identificar las condiciones cambiantes del mercado utilizando datos intradía y estabilizar el nivel general de riesgo del índice. El cálculo del control de volatilidad aplicado por Morgan Stanley como parte de la metodología del índice puede disminuir el rendimiento del índice y, por lo tanto, el rendimiento de cualquier producto vinculado al índice. Además, dado que se espera que el cálculo del control de volatilidad reduzca la volatilidad general del índice, también reducirá el coste de cobertura de determinados productos vinculados al índice.

Morgan Stanley puede realizar transacciones de derivados vinculadas al índice. Los compradores potenciales de productos vinculados a este índice deben consultar el documento de oferta completo para obtener información importante sobre dichos productos, incluidos los factores de riesgo relacionados, y hacer su propia evaluación de los riesgos y la idoneidad de dichos productos.

BlackRock Market Advantage Index es un producto de BlackRock Index Services, LLC y ha sido licenciado para su uso por Fidelity & Guaranty Life. BlackRock®, BlackRock Market Advantage Index™ y los corrientes logotipos son marcas registradas y sin registrar de BlackRock.

El producto de anualidad no está patrocinado, respaldado, vendido ni promovido por BlackRock Index Services, LLC, BlackRock, Inc. ni por ninguna de sus filiales, ni por ninguno de sus respectivos licenciantes externos (incluido el agente de cálculo del índice, según corresponda) (colectivamente, "BlackRock"). BlackRock no tiene ninguna obligación ni responsabilidad en relación con la administración o comercialización del producto de anualidad. BlackRock no ofrece ninguna declaración o garantía, expresa o implícita, a los propietarios del producto de anualidad ni a ningún miembro del público con respecto a la conveniencia de invertir el producto de anualidad o la capacidad del BlackRock Market Advantage Index para rastrear el rendimiento general del mercado. BlackRock no garantiza la idoneidad, exactitud, puntualidad y/o integridad del índice o de cualquier dato o comunicación relacionada con el mismo, ni tiene ninguna responsabilidad por errores, omisiones o interrupciones del BlackRock Market Advantage Index. <http://www.blackrock.com/us/marketadvantageindex>

Barclays Bank PLC y sus filiales ("Barclays") no son el emisor ni el productor de seguros de vida universal fijo indexado y Barclays no tiene responsabilidades, obligaciones ni deberes con los propietarios de contratos de seguros de vida universal fijo indexado. El Índice es una marca comercial propiedad de Barclays Bank PLC y con licencia para su uso por parte de Fidelity & Guaranty Life Insurance Company como emisor de seguro de vida universal indexado fijo. Además, Fidelity & Guaranty Life Insurance Company, como emisor del seguro de vida universal fijo indexado, puede ejecutar por sí misma transacciones con Barclays en el índice o en relación con el seguro de vida universal fijo indexado. Los propietarios del contrato adquieren el Seguro de vida universal fijo indexado de la compañía de seguros de vida Fidelity & Guaranty y los propietarios del contrato no adquieren ningún interés en el índice ni entablan ninguna relación de ningún tipo con Barclays al realizar una inversión en Seguro de vida universal fijo indexado. El seguro de vida universal fijo indexado no está patrocinado, respaldado, vendido o promovido por Barclays y Barclays no hace ninguna declaración con respecto a la conveniencia del seguro de vida universal fijo indexado o el uso del índice o cualquier dato incluido en el mismo. Barclays no será responsable de ninguna manera ante el Emisor, los propietarios del contrato u otros terceros con respecto al uso o la exactitud del índice o de cualquier dato incluido en el mismo.

Para obtener más información sobre Barclays Trailblazer Sectors 5 índice consulte <http://indices.barclays/trailblazer5>.

El control de volatilidad busca proporcionar rendiciones más suaves y mitigar las fluctuaciones bruscas del mercado. Si bien este tipo de estrategia puede disminuir el impacto de las recesiones del mercado, también puede disminuir el impacto de las alzas del mercado, lo que podría limitar el potencial de crecimiento.

Esta pieza de marketing ha sido traducida del inglés al español para su comodidad. Puede solicitar una versión en inglés de este documento comercial a su agente. La versión en inglés prevalecerá si hay alguna discrepancia entre la versión en inglés y la versión en español. Todas las solicitudes de cobertura y todos los contratos que se puedan emitir solo están escritos en inglés.

**Póngase en contacto con nosotros por el 888.513.8797 o visítenos en [fglife.com](http://fglife.com) para más información.**

Sin aval bancario.

No está asegurado por la FDIC/NCUA/NCUSIF.

Puede perder valor si se entrega antes de tiempo.

## Los valores de su seguro de vida están garantizados por Fidelity & Guaranty Life Insurance Company, Des Moines, IA.

F&G ofrece nuestra serie de productos enfocados en seguros de vida y anualidades a través de una red de organizaciones de marketing independientes (IMO) y profesionales financieros o de seguros.

Los productos de seguros se ofrecen a través de Fidelity & Guaranty Life Insurance Company en todos los estados, excepto Nueva York, así como en el Distrito de Columbia y Puerto Rico. En Nueva York, los productos se ofrecen a través de una subsidiaria de propiedad absoluta, Fidelity & Guaranty Life Insurance Company of New York.

Cada empresa es la única responsable de sus obligaciones contractuales.

Como sociedad de reserva legal, la regulación estatal nos exige mantener reservas iguales o superiores al valor de rendición garantizado.

**Pregúntele a su profesional de finanzas o de seguros hoy sobre F&G y pongámonos manos a la obra para asegurarnos de que tenga un mañana brillante.**



**Experimente  
el poder del  
pensamiento  
colaborativo**